

**Auf den Tag genau im Sparkassensaal Kitzbühel:**  
**verein**  
**kitzbühelaktiv**  
**DER KUNSTVEREIN**  
**Kitzbühels**  
**feierte sein 25jähriges Bestehen**



Feierten mit zirka 100 Gästen von links nach rechts: LABg. Dir. Ing. Franz Berger, Künstlerin Birgit Hofer, Verein Kitzbühel-Aktiv-Obmann Klaus Wendling, Kultur-Landesrätin Mag. Dr. Beate Palfrader, Künstlerin Katharina Pöll, Lyriker Günther Peer und Kitzbühel-Tourismus-Obfrau Signe Reisch

Es war ein Ereignis besonderer Art. Wann kann man schon einmal so viele honorige Menschen an einem Ort versammelt finden, alle bemüht, einem Verein Anerkennung zu zollen, der sich einen festen Platz im Kitzbüheler Kunst- & Kulturgeschehen erarbeitet hat. Dass ein Mitbegründer des Vereins, Wolfgang Obermüller, anwesend war und über die Anfänge des Vereins berichtete, war selbstverständlich. Dass sich Landesrätin Mag. Dr. Beate Palfrader, Landtagsabgeordneter Direktor Ing. Franz Berger und die Gemeinderäte Thomas Nothegger und Franz Pock eingefunden hatten, war „normal“, weil sie als an der Malerei interessierte Menschen des öfteren Vernissagen des Vereins besuchen. Dass Bürgermeister Dr. Klaus Winkler und die Obfrau von Kitzbühel Tourismus Signe Reisch dem Verein die Ehre erwiesen, ist Beweis dafür, dass Kitzbühel sich neben seinem weltweiten Ruf als Sportstadt auch als ein Ort deklarieren will, wo Sportlern und Besuchern ein interessantes Angebot an Kunst zur Verfügung steht, konnte man ihren Ansprachen entnehmen. Dass es sogar Grußbotschaften u. a. von Landeshaupt-

mann Günther Platter, Tirol-Werber Josef „Joe“ Margreiter und von der Direktorin der Hofburg Wien, Mag. Renate Danler, gab, ist u. a. ein Beweis dafür, dass der Verein weit über die Bezirksgrenzen hinaus bekannt ist. Dass PRO-7- & SERVUS-TV-Moderator Florian Lettner elegant durch das Programm führte, soll nicht unerwähnt bleiben. Er schaffte es, die Brücke zwischen dem offiziellen Programm und dem eigentlichen Anliegen des Vereins, dem Thema „Kunst und Kultur“, die Brücke zu schlagen. Es waren die Beiträge von Vereinsmitgliedern – lyrisch kritisch zum Denken anregend, poetisch an die Zuhörer herangetragen, musikalisch interpretiert, als Kunstobjekt real in den Raum gestellt – die das kulturell-künstlerische Potential des Vereins deutlich machten. Verständlich, dass man als Verein anlässlich eines solchen Jubiläums feiern möchte und gefeiert werden will.

**Das Hauptanliegen vom Verein Kitzbühel Aktiv, . . .**

der sich jetzt auch „DER KUNSTVEREIN Kitzbühels“ nennt, brachte der seit 25 Jahren den Verein



Bischofsvikar Prälat Dr. Mathäus Appesbacher und Kitzbühels Stadtpfarrer Mag. Michael Stuzynski feierten mit u. a. den Kitzbüheler Künstlern die Gedenkmesse an Freund, Künstler und Alt-Bischof Dr. Reinhold Stecher

führende Obmann Klaus Wendling zum Ausdruck: Das Bemühen des Vereins, Kontakt mit kunstinteressierten Mitbürgern aufzunehmen, ihnen die Chance zu geben, sich selbst künstlerisch zu engagieren, das was sie schaffen, andere sehen und erleben zu lassen, Hemmungen sich selbst zu zeigen abzubauen. Dabei verwies er auf die zahlreichen vom Verein arrangierten Angebote, u. a. auf Vernissagen im Casino Kitzbühel, im Kellergewölbe der Goldenen Gams oder z. B. im Kitzbüheler Sportpark, die auch in diesem Jahr wieder arrangierte Kunstmeile im Herzen von Kitzbühel, Jochberg, Aurach und Reith und auf andere geplante Aktivitäten, insbesondere auf die geplante Gemeinschaftsausstellung in Kitzbühel und Bad Soden, der Schwesterstadt von Kitzbühel.

Klaus Wendling sprach nicht nur über die Anliegen des Vereins, es wurde auch über ihn gesprochen. Insbesondere Insider wissen um die Arbeit eines Obmanns wenn sie erfolgreich sein soll und lobten seinen Fleiß und sein rühriges Engagement! Er formulierte den Wunsch aller Mitglieder vom Verein Kitzbühel Aktiv:

**Schnuppern Sie unverbindlich ...**

einmal bei uns rein. Mitglieder und Freunde des Vereins treffen sich an jedem ersten Dienstag im Monat um 19 Uhr zum KUNSTTREFF in der Gaststätte „WIRTSHAUS ZUM GMEINER“ im Mercedes-Benz Sportpark Kitzbühel. Es werden Vorträge gehalten,

es wird diskutiert, es werden Menschen vorgestellt, die sich in irgendeiner Art künstlerisch betätigen: Malen, töpfern, bildhauern, fotografieren usw. oder auch dichten. Jeder Bürger ist dazu eingeladen. Und natürlich auch jene, die selbst nicht aktiv sind, sich jedoch für Kultur und Kunst interessieren, was übrigens für viele Mitglieder des Vereins gilt.

**Die nächsten Projekte / Termine . . .**

Kitzbüheler KUNSTTREFF für jedermann/frau immer am 1. Dienstag im Monat um 19 Uhr im „Wirtshaus zum Gmeiner“ im Mercedes-Benz Sportpark Kitzbühel.

**Samstag, 25. Mai 2013:** Vernissage zur Ausstellung „Erinnerungen“ um 19 Uhr mit den St.-Johanner Künstlern Birgit Hofer und Edmund Hutterer im Kulturhaus in Reith bei Kitzbühel

**Sonntag, 26. Mai bis Freitag, 31. Mai 2013:** Ausstellung zum Thema „Erinnerungen“ mit den St.-Johanner Künstlern Birgit Hofer und Edmund Hutterer im Kulturhaus in Reith bei Kitzbühel – Öffnungszeiten: Sonntag von 10 Uhr bis 18 Uhr sowie Montag bis Freitag von 16 Uhr bis 19 Uhr – Eintritt: frei

**Mittwoch, 29. Mai 2013:** Tanzvorführung um 15 Uhr im Zuge der Bilder-Ausstellung „Erinnerungen“. Die talentierten Kinder des Kitzbühel präsentieren eine pfiffige kleine Tanzshow zu spannender Filmmusik als Highlight zur laufenden Ausstellung.

**Termine der Kitzbüheler Kunstmeile – Beginn immer um 19.30 Uhr!**

In Kitzbühel in der Fußgängerzone am Donnerstag, 4., 11., 18., 25. Juli, 1., 8., 15., 22., 29. August und am 5. September 2013

In Jochberg beim Musikpavillon am Mittwoch, 24. Juli 2013

In Ober-Aurach am Dorfplatz am Mittwoch, 31. Juli 2013

In Reith am Mittwoch, 7. August 2013

**Kontaktadresse:**

Obmann Klaus Wendling · Am Kirchplatz · A-6370 Kitzbühel  
 Tel. 0699 10 22 52 31 · E-Mail: info@kitzaktiv.at · www.kitzaktiv.at